

私たちちは朝のあさつ運動や委員会活動、清掃活動など、基本的な仕事を積み重ねていくことで、文化発表会などの大きな行事についていくことを、なげていきたいと思って います。そして私たちから、たくさんの方々の活動を広めていきたいです。今まで先輩方が作ってきた生徒会執行部

の公約を果たせるように、これから一生懸命努力していきます。そしてこの生徒会執行部でたくさんのこと学び、経験し私たち一人一人が成長していくみたいです。みなさんの見本になれようしつかり頑張りますので、これから1年間よろしくお願ひします。

て決めました。その時、この  
の Lantana という花  
の花言葉、意味などを知り、  
立花中学校にも活かしてい  
けるのではないかと考え、  
このタイトルに決定しまし  
た。

力」する「アンド」、それが何が出来ないかを成し遂げる「アンド」ができる「アンド」とです。さらに団結力も深まって、仲間同士の仲も良くなると思います。

ださい。そして導き出した  
答えをこれからの中学校生活  
に活かしていくことで「協  
力」という言葉がもつと大き  
きな意味をもつと思いま  
す。

## タイトルについて

して活動を始めてから、1ヶ月が経とうとしています。まだ、あまり仕事をする機会が少ないのでですがこれから8人で力を合わせて頑張って行きたいと思います。

私たちの初めての大きな仕事は結業式です。冬休み中に生徒会執行部全員で集まり入念に打ち合わせを重ねてきました。ですが初めての仕事なので、本番で緊張してスムーズに進めることが出来なかつたり、失敗してみなさんに迷惑をかけてしまつたかもしれません。しかし私たちはこの経験や前年度の生徒会執行部の先輩方のアドバイスをもとに、これから行事をしっかり進められるよう意見を出し合つて改善していきます。

ところはたくさん取り入れて新しい挑戦をしていきます。そして私たちらしい生徒会執行部を作っていくます。そして少しでもみなさんのお役に立てるような仕事をできればと思っていてます。今年も私たちは先生の方の力を借りず、自分たちで考えて文化発表会を作り上げたいと思っています。そのためにもまずは生徒会執行部で団結し同じ目標を持つて頑張って行こうと思います。ですが私たちだけでは行事を成功させることはできません。たとえんの良い思い出を作るには、みなさんのご協力が必要です。ですから、これからもみなさんのご協力をよろしくお願いします。

期はテストや入試があります。この休みで計画的に勉強をした人はテスト前の勉強が楽になると思います。逆に計画的に勉強ができる人で、コツコツ勉強していくましよう。人間の記憶は、日が経つにつれ薄れていきます。

# 各体みが経

した。みなさんば、普段の生活の中で「当たり前」と思っていることはありますか? この言葉は当然・普通という意味があります。家族や周りの人手伝ってもらったり、何かしてもらったり、何がいいと意味を持つと思います。それは一人一人が自分の力で考え出すことによってどちらかに大切な物になると思いません。ですから、みなさんはこのLantanaの花言葉について考えてみてく

力」が必要なのです。この  
ように生徒会執行部の中だけ  
でなく、全校生徒のみな  
さんにも「協力」してもら  
うこと)で、私たちもやるこ  
と成長することができます。  
ですから、今年度の生徒会  
執行部にも、みなさんの「協  
力」をよろしくお願いしま  
す。

うにして下さい。病気が出ている間は脱水症状になりやすいので、スポーツドリンクなどで水分を補給するように、心がけてください。たとえ症状が治まつたとしても、ラーメンやから揚げなどの脂っこい物は食べないでおかゆやりんごなど、消化に良い物から始めて徐

冬休みが終わりました。  
これから新学期がはじまる  
ので気を引き締めて学校生  
活に臨みましょう。  
これからテストに向けて  
勉強にも励みましょう。  
(池本・福地・今井・中  
嶋・根本)

## 生徒会執行部の抱負

# 立花生徒会新聞 Lantana 通信

ラジタナの花言葉  
■協力

第1号 平成25年  
1月7日

## 健康管理委員会の方

「…」  
ると思います。その中で、  
私たちに何かしてくれるとい  
うことが自然に「当たり  
前」になったかもしれません  
。ですが、感謝の気持ち  
を忘れてはいけません。み  
なさんは、この冬休みに家  
族の手伝いをしましたか?  
いつもは、忙しくてできな  
かった人もできる時間があ  
ったと思います。感謝を表  
す1つとして、家族の手伝  
いがある。喜び、喜ぶ。そん

# 健康管理委員会から

「…」  
ると思います。その中で、  
私たちに何かしてくれるとい  
うことが自然に「当たり  
前」になったかもしれません  
。ですが、感謝の気持ち  
を忘れてはいけません。み  
なさんは、この冬休みに家  
族の手伝いをしましたか?  
いつもは、忙しくてできな  
かった人もできる時間があ  
ったと思います。感謝を表  
す1つとして、家族の手伝  
いがある。喜び、喜ぶ。そん

# 健康管理委員会から